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Antrag der SPD-Fraktion: Sächlichen Aufwendungen in Voerder Schulen 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Haarmann, 
 
im Namen der SPD-Ratsfrakt ion bit te ich folgenden Antrag -auf die nächste 
Tagesordnung der Stadtratssitzung am 05.10.2021- aufzunehmen. 
 
Der Rat der Stadt Voerde bittet die Verwaltung, im Schulausschuss die 
Daten und Fakten zu den sächlichen Aufwendungen in den Voerder 
Schulen darzustellen.  
 
Begründung: 
Immer wieder hören wir auf al len pol i t ischen Ebenen, wie bedeutsam die 
Schulbi ldung unserer Kinder ist,  um sie für die Zukunft gut zu rüsten und ihnen 
gleiche Chancen für ihre Entwicklung und gesel lschaft l ichen Mitwirkung zu 
geben. Dazu gehört neben einem intakten und gut gestalteten Schulgebäude 
auch die Ausstattung mit entsprechendem Inventar und zeitgemäßen Medien. 
Momentan steht hier besonders auch die digitale Ausstattung jedes einzelnen 
Schülers/Schülerin im Fokus. Auch fachspezif isch sind entsprechende Medien 
vorzuhalten, die die didaktisch-methodische Umsetzung der Richtl inien und 
Lehrpläne unterstützen und den Schülerinnen und Schülern auch 
selbstgesteuertes, problemlösungsorientiertes, kreatives und 
partnerschaft l iches Lernen ermöglichen sol len. Im Vergleich der Bundesländer 
al lerdings geht die Schere weit auseinander. Schlussl icht bi ldet hier häufig 
Nordrhein-Westfalen.  In diesem Zusammenhang bit ten wir um die 
Beantwortung folgender Fragen: 

 Wie hoch sind die sächlichen Aufwendungen pro Schüler der einzelnen 
Schulstufen und Schulen, die die Stadt als Schulträger tätigt? 

 Wie stellen sich die Aufwendungen im interkommunalen Vergleich dar, auch im 
Abgleich mit den Werten der Gemeindeprüfungsanstalt? 

 Die reinen Gebäudekosten sind hierbei nicht zu berücksichtigen. 

 
Mit freundl ichen Grüßen      
 
 
 
 
Uwe Goemann 
Fraktionsvorsitzender




